



Info's zum 1. Skikurstag 22.12.19

Geändertes Skigebiet: Lofer

Liebe Skikursler!

Wie auch schon im letzten Jahr gestaltet sich der Ski- und Snowboardkurs aufgrund der Witterung schwierig, nur dieses Mal anders rum... der Schnee ist heuer zu wenig.

In Russbach gibt es unten keinen Schnee, um mit den Anfängern und fortgeschrittenen Anfängern üben zu können. Das gleiche gilt bei vielen anderen Skigebieten mit Übungsliften im Tal.

Deshalb haben wir uns anstatt des geplanten Ziels Russbach für Lofer entschieden.

Wir müssen dort mit der Gondel rauf fahren zu den Übungsliften (1350m ü.NN) und ggf. über Mittag oben bleiben. Ein Aufenthaltsraum wäre oben vorhanden, falls jemand nicht ins Wirtshaus möchte. (Rucksack mit Brotzeit könnte dort deponiert werden)

Lofer ist ein kleineres Skigebiet mit hauptsächlich blauen und auch roten Abfahrten und somit sehr gut für den Skikursbetrieb geeignet.

Die Lift-Preise sind in Lofer günstig, die Anfahrt ist kurz und auch bei „normalem“ Schneefall problemlos möglich.

Nichtskifahrer können für relativ günstige 15,50€ eine Berg-/und Talfahrt buchen.

Weitere Info's auch unter www.skialm-lofer.com

Wir freuen uns auf einen schönen ersten Skikurs-Tag!

*Die Vorstandschaft
Skiclub Lichtenhaag*